

6 août 2010

29^{ème} jour de grève

Grève ISS : le soutien s'élargit !

Verts, Socialistes, CGAS, Unia, SIT... le front de combat contre les casseurs de CCT s'élargit chaque jour.

Création d'un Comité de soutien

Mardi 3 août, un Comité de soutien aux grévistes s'est constitué. Présidé par Hans Oppliger, ce comité est formé de partis politiques comme Les Verts, le Parti Socialiste, les Communistes, le MPS, de syndicats comme Unia, le SIT et la CGAS (Communauté Genevoise d'Action Syndicale, c'est-à-dire l'organisation qui rassemble tous les syndicats du canton). Immédiatement actif, ce comité a participé à la conférence de presse des grévistes d'hier, jeudi 5 août.

Conférence de presse

Nombreux furent les orateurs venant apporter leur soutien à la cause des grévistes : Marysa Pralong, Présidente d'Unia, René Longet, Président des Socialistes genevois, Yvan Rochat, Président des Verts genevois, et Alessandro Pelizzari, Président de la CGAS. Tous furent unanimes à condamner la volonté de dumping salarial d'ISS, organisée sous la responsabilité de Swissport et assistée politiquement par M. Longchamp.

Solution bidon

Car il faut bien l'avouer : outre sortir du bois et rappeler que le SSP a raison quand il exige que les entreprises de l'aéroport respectent les CCT, M. Longchamp n'a pas été d'une efficacité probante sur ce dossier. Il l'a laissé traîner une vingtaine de jours, pour sortir de son chapeau une CCT inapplicable (celles des nettoyeurs en bâtiment), dont l'introduction même serait un dumping salarial à l'aéroport. Alors : M. Longchamp complice du dumping ? C'est ce qui semblerait. Raison pour laquelle les grévistes continuent de réclamer une rencontre avec l'entier du Conseil d'Etat, et pas seulement le Conseiller qui préside l'AIG et a trop d'intérêts particuliers sur ce dossier.

